

Más de 300 niños de Dagua beneficiados por los voluntariados de la Unión Vial Camino del Pacífico y la Fundación Sacyr

- *En el marco de la gestión social del proyecto de infraestructura 5G, finalización del corredor vial: Buenaventura-Loboguerrero-Buga, la Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico reafirma su compromiso con las comunidades, escuchando sus necesidades y respaldando iniciativas que fomentan el progreso y el bienestar intergeneracional.*

Dagua, marzo de 2025. Con compromiso y esperanza, más de 40 colaboradores de la Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico y la Fundación Sacyr llevaron a cabo el primer voluntariado del año en la zona rural del municipio de Dagua. La actividad se realizó en la Institución Etnoeducativa San Pedro Claver, en el corregimiento El Naranjo, y en la sede Simón Bolívar de la vereda La Victoria.

Durante esta jornada, en la que participaron también docentes, padres de familia y estudiantes, se realizaron diversas actividades con el objetivo de mejorar y adecuar los espacios educativos. Se inició con una gran jornada de limpieza, seguida de la señalización de accesos, pintura de juegos, embellecimiento ornamental, siembra de jardines y la creación de un mural que representa la alegría de estudiar en un ambiente ecológico. Además, se remodeló la biblioteca escolar mediante la selección y reorganización del material, la reestructuración de estanterías y la entrega de material escolar.

Unidos por la educación y el bienestar

"Trabajamos de la mano con las comunidades, identificamos sus necesidades y sumamos esfuerzos para generar espacios más agradables y seguros que contribuyan al bienestar y al óptimo aprendizaje de los niños en las zonas rurales de la región", destacó el Ingeniero Miguel Ángel Acosta, Gerente General de la Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico. "Con la entrega de material escolar, no solo apoyamos la educación de los más pequeños, sino que también reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo social y sostenible de las comunidades donde operamos".

Con estas acciones, la Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico y la Fundación Sacyr continúan impulsando iniciativas que contribuyen al desarrollo de la región, promoviendo la educación, la inclusión y el bienestar de las nuevas generaciones.

Oficina de Comunicaciones